



Todas las Comunidades.

*Nuestra hermana Ana Pellitero Pellitero de la comunidad de Benavides de Órbigo murió en la paz del Señor, a los 84 años de edad y 54 de vida religiosa, **el 3 de abril de 2020.***

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos (q.e.p.d.)

Madrid 3 de abril de 2020



Hace 84 años nació en Valdevimbre (León), nuestra hermana Ana Pellitero Pellitero,

Como toda persona tuvo que ir descubriendo el querer de Dios sobre ella y en esa búsqueda se encontró de forma especial con Quien le había dado la vida; en respuesta a Su “llamada” hizo el noviciado en Madrid, continuó el juniorado en su primer destino: la Clínica de Pamplona, y en

1970, también en la Casa Madre, entregó toda su persona al servicio de Dios y de los hermanos por la profesión perpetua.

Su actividad apostólica estuvo relacionada con la sanidad en varias Clínicas o Asilos: Torrelavega, Valladolid, Residencia de Cangas de Onís y Llanes, dónde desde su fuerte carácter, la responsabilidad personal y entrega a los enfermos, fue dejando gestos del amor de Dios para cada uno de ellos, consciente de que “lo que hagáis con cada uno de estos mis hermanos conmigo lo hicisteis.” Siempre estaba pendiente de que, a los enfermos, ancianos no les faltase de nada y fueran atendidos en todo lo que necesitaban, esa cercanía era compensada por ellos con un gran cariño hacia su persona.

En Cangas asumió el servicio de Vicaria y el de Administradora local.

En octubre de 2017 ya en silla de ruedas, llega a la comunidad de Benavides, donde su salud se va deteriorando física y psíquicamente, hasta el día de hoy en que ha dado el paso de la vida a la muerte para llegar a la Vida que no tiene fin: Dios Amor y misericordioso. **Descanse en paz.**